
 

 

 

 

 

  

 

 

  

  

   

  

 

  

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

【土地利用計画（案）】 

 

藤沢市健康と文化の森地区土地区画整理準備会 

令和 4 年 9 月 

藤沢市健康と文化の森地区では、新型コロナウイルス感染拡大の影響により、会議が開催で

きず、検討が進められなかったことなどから、令和３年11月の第３回総会において、事業化

検討パートナーとの覚書の有効期限を１年から２年に延長しました。その後、令和４年２月の

第４回総会と６月の第５回総会において、土地利用計画（案）、事業計画書（案）、土地区画

整理組合定款（案）について審議を行い、承認されました。そのため、今後は、市街化区域へ

の編入及び事業着手に向けて関係機関との協議を進めていきます。 

※細街路等については、今後の詳細検討や
関係機関協議、誘致企業との調整等により
変更となる可能性があります。 

【各ゾーンのイメージ】 

住宅系ゾーン(主に中低層)【A.B.F】 

既存住宅に配慮しつつ、良好な低層住宅地の形成を図る 

歩道付き道路沿いは、中層住宅や生活利便施設の導入を図る 

住居系ゾーン(主に低層)【K】 

既存住宅に配慮しつつ、良好な低層住

宅地の形成を図る 

商業系ゾーン【C】 

駅周辺に相応しい商業施設を集積しつ

つ、オフィス等の業務系の導入を図る 

商業・住居系ゾーン(中高層住居)  

駅直近の立地特性を踏まえ中高層住宅

地の形成を図る 

 

駅周辺の連続したにぎわい創出を支え

地域に相応しい商業施設の集積を図る 

住居系ゾーン【H】 

良好な低層住宅地の形成を図るととも

に、研究関連施設等の導入を図る 

産業系ゾーン【G・I・J】 

研究関連施設等の導入を図る 

コミュニティ施設ゾーン【D】 

地区のｺﾐｭﾆﾃｨ形成や産官学民連携によ

る都市活動を支える施設の導入を図る 

 

【E】 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和 4 年度 令和 5 年度 

現在 第 1 四半期 第 2 四半期 第 3 四半期 第 4 四半期 

都
市
計
画 

区
画
整
理 

 

治水・交
通に関す
る協議 

都市計画(案)
の申し出 

縦覧 
 

 
・ 

土地区画整理
組合設立認可 認可権者 

との 
事前協議 

国への 

事前協議 

本同意取得 

認可権者との

本協議 

認可申請 

 

仮同意率が目標とする３分の２を超えたため、市街化区域への編入と土地区画整理組合設立認

可に向け、治水・交通計画に関する協議、県や国の農政部局との協議や認可権者との事前協議な

どに着手しております。また、令和４年度中を目途に、業務代行予定者を選定する予定です。 

その後、令和 5 年の第一四半期ごろには、都市計画（案）の申し出を行うとともに、地区内の

地権者に対して、第二四半期ごろには、土地区画整理組合の設立認可のための本同意を取得し、

令和 5 年度末頃の市街化区域への編入、組合設立認可を予定しております。 

 

■ご意見・お問合せは、準備会事務局までお願いします 

藤沢市健康と文化の森地区土地区画整理準備会事務局 

連絡先：藤沢市 都市整備部 西北部総合整備事務所 （担当：相良
さ が ら

、瀧澤
たきざわ

） 

電話☎ ０４６６（４６）５１６２  

第４回総会（令和４年２月 2７日）以降、総会に提示した土地利用計画（案）や減歩率等の事

業計画（案）を前提に、事業実施等に向けた準備を進めることに対する仮同意を収集しました。 

その結果、同意率は３分の２を超え、【人数ベース】約 85％【面積ベース】約 91％となり

ました。そのため、現在、関係機関との協議を実施しております。 

 

※時期については、各種協議や手続きの状況に応じて変更となることがあります。 

 

土地区画整理準備会では、会議の延期などを受け、新型コロナウイ

ルス感染症対策として、書面議決書による意思表示やオンラインでの

参加を認めております。また、地権者に向けて総会の説明動画を配信

することで、当日総会に参加できない方にもご理解いただけるよう工

夫しています。 

 ～コラム～ 土地区画整理準備会の総会でもコロナ対策を進めています 

第 5 回総会の様子 

農政部局と

の事前相談 


